

Ciudad

Nuevos aparcamientos para la calle Felipe Solano y el barrio de Adoratrices

Serán construidos por "Grupo Europa"

A.M.R. Guadalajara
Tras la petición realizada por las AA.VV., el pleno del Ayuntamiento ha aprobado, con los votos favorables del PP y el PSOE, la construcción de nuevos aparcamientos en la calle Felipe Solano Antelo y el barrio de Adoratrices por parte de la empresa "Grupo Europa". En la primera calle se realizarán 62 plazas para residentes, que serán en superficie, junto a la escuela infantil, y se instalarán juegos para niños. En Adoratrices se construirán 69 plazas subterráneas en terrenos del UP-1. El plazo de ejecución será de 12 meses.

26'5 millones para los espectáculos de las Ferias

Ya han salido a concurso

REDACCIÓN. Guadalajara
El Ayuntamiento tiene previsto gastar 26'5 millones de pesetas en los espectáculos de las Ferias de 1999, que ya han salido a concurso. El dinero se reparte del siguiente modo: 12 millones para los «grandes» espectáculos musicales, 9 para las verbenas de la plaza Mayor y la Antigua, 3 para los espectáculos infantiles y 2'5 para las verbenas de la Tercera Edad.

Aprobada la actuación en el parque de Adoratrices sin solución para la verja

El pleno aprueba por unanimidad el concurso de ideas de Castillejos

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
El pleno municipal celebrado el pasado miércoles, último de la legislatura, aprobó los concursos de ideas para la reordenación del finca de Castillejos y del parque de Adoratrices. Si bien la primera adjudicación contó con la unanimidad de los grupos políticos municipales, la segunda contó con el voto en contra de ICAM-NI y la abstención del PSOE por el posible traslado de la verja de San Roque, que tampoco queda definido en el proyecto aprobado, ya que deja la última palabra a la Comisión Provincial de Patrimonio. Esta ya se ha mostrado contraria al cambio de ubicación si no existe un motivo suficientemente justificado al tratar de un elemento declarado bien de interés cultural.

El mismo alcalde reconoció que «el proyecto puede contemplar el traslado o no» pero, en su opinión,



El traslado de la verja ha sido el escollo para la unanimidad en la adjudicación del concurso.

aprobar el concurso en esta legislatura supone «dejar un paso muy importante avanzado para el próximo equipo de Gobierno del Ayuntamiento». En este sentido, portavoz de NI, como Juan Pablo Herranz, del PSOE, propusieron dejar la adjudicación para más adelante y

estudiar bien los proyectos presentados para incluir incluso alguna alternativa al traslado de la verja. Asimismo, ambos coincidieron en señalar que tampoco estiman adecuada la plantación prevista para la zona boscosa del parque, ya que no se incluyen especies autóctonas.

José María Bris ha señalado que el proyecto, denominado «Postdam», se ha elegido por la calidad de conceptos, la elección de espacios, la economía de recursos y la correcta integración del Panteón de la Condesa de la Vega del Pozo como elemento destacado del conjunto.

La Escuela Taller formará a 81 jóvenes desempleados

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
El pleno del Ayuntamiento ha aprobado por unanimidad de los grupos políticos el proyecto de la Escuela Taller «Ciudad de Guadalajara», que cuenta con un presupuesto total de 289 millones de pesetas, de los que 244 serán aportados por el INEM vía subvención y los 45 restantes correrán a cargo de las arcas municipales.

Serán 81 los jóvenes desempleados que podrán beneficiarse de este programa, por el que durante dos años recibirán formación para su posterior inserción laboral en las ramas de albañilería, fontanería, forja, jardinería y medio ambiente. Estos jóvenes trabajarán en el ajardinamiento de la zona del Alcázar y el parque de la avenida del Ejército.

Cabe destacar que este año se ha ampliado en 27 el número de plazas de la Escuela Taller con respecto a las ofertadas en 1997. Por otra parte, también relacionado con el mundo laboral, el pleno aprobó por unanimidad una moción de Nueva Izquierda en la que se recogen los compromisos del Ayuntamiento en el fomento y medidas para la creación

de empleo que ya están incluidas en el borrador del Pacto Local por el Empleo que se aprobará tras las elecciones y que recoge propuestas como la creación de un centro local de empleo, la elaboración de políticas de creación de puestos de trabajo unidas al desarrollo económico de la ciudad, fomentar la instalación de nuevas empresas, etc.

Bris califica de «perfecta» la actuación de la Policía al disparar contra un perro

NI reclama la urgente construcción de un albergue canino

A.M.R. Guadalajara
«La actuación policial fue perfecta en defensa de la protección de los ciudadanos». Con estas palabras ha resumido José María Bris su opinión sobre los hechos ocurridos el pasado día 7 en el colegio Ocejón, cuando un Policía Local disparó contra un perro que había entrado en el centro escolar y, al parecer, tenía una actitud agresiva. En respuesta a una pregunta de ICAM-NI, el alcalde ha asegurado que antes de disparar, la Policía buscó en el Minizoo y en la Mancomunidad Vega del Henares un rifle de dardos anestésicos sin conseguirlo y que sólo cuando no quedaba otra solución y el animal no podía ser reducido se disparó para evitar males mayores: «Hay que proteger a las personas ante situaciones con animales de estas características que son sanguinarios». Asimismo, ha afirmado que, al parecer, el perro procedía de una finca en la que adiestran perros agresivos y que se ha tratado de un caso «aislado y extraordinario» que no se produce en la ciudad desde hace 25 ó 30 años.

Desde ICAM-NI se ha exigido la urgente construcción de un albergue canino, la adopción de medidas preventivas y la dotación de medios a la Policía para hacer frente a estas situaciones.

LOS CUATRO PUNTOS CARDINALES PARA SU DECLARACIÓN

D eclaración de la Renta 98

ANTICIPO O FINANCIACIÓN

ASESORAMIENTO

PRODUCTOS FINANCIEROS CON VENTAJAS FISCALES

TRAMITACIÓN DE LA DECLARACIÓN

Si desea más información acérquese a su oficina de Caja Rural.

CAJA RURAL DE TOLEDO